



Política de Salud, Seguridad y Medio Ambiente de GACI

En GACI, nos comprometemos a garantizar la salud, seguridad y protección del medio ambiente en todas nuestras operaciones relacionadas con la provisión de productos químicos para fluidos de perforación, estimulación y producción de pozos petroleros. Reconocemos nuestra responsabilidad hacia nuestros empleados, clientes, comunidades donde operamos y el medio ambiente en general. Por lo tanto, nos comprometemos a:

Salud:

Priorizar la salud y el bienestar de nuestros empleados proporcionando un entorno de trabajo seguro y saludable.

Implementar medidas preventivas para reducir los riesgos de exposición a sustancias químicas peligrosas, incluido el suministro de equipo de protección personal adecuado y capacitación regular sobre seguridad y manejo de productos químicos.

Fomentar un estilo de vida saludable y promover la conciencia sobre la salud entre nuestros empleados mediante programas de bienestar y actividades relacionadas con la salud.

Seguridad:

Cumplir con todas las leyes, regulaciones y normativas aplicables en materia de seguridad industrial y salud ocupacional.

Desarrollar e implementar procedimientos operativos seguros para todas las actividades relacionadas con nuestros productos químicos, desde la recepción hasta la entrega al cliente.

Fomentar una cultura de seguridad proactiva mediante la identificación y mitigación de riesgos, la participación de los empleados en programas de seguridad y la promoción de una comunicación abierta y transparente sobre cuestiones de seguridad.



Medio Ambiente:

Reducir el impacto ambiental de nuestras operaciones mediante la adopción de prácticas de gestión ambiental sostenibles y la implementación de tecnologías limpias.

Minimizar la generación de residuos y emisiones peligrosas mediante la optimización de procesos y la implementación de medidas de control ambiental.

Promover la conservación de los recursos naturales y la biodiversidad, así como la prevención de la contaminación, a través de programas de sensibilización y educación ambiental tanto internos como externos.

Compromiso:

Integrar la política de Salud, Seguridad y Medio Ambiente en todas las actividades y decisiones de la empresa, desde la alta dirección hasta el nivel operativo.

Establecer objetivos y metas medibles para mejorar continuamente nuestro desempeño en materia de salud, seguridad y medio ambiente, y revisar regularmente nuestro progreso hacia su logro.

Fomentar la colaboración con clientes, proveedores, autoridades reguladoras y otras partes interesadas para promover las mejores prácticas y estándares en materia de salud, seguridad y medio ambiente.

Esta política de Salud, Seguridad y Medio Ambiente refleja nuestro compromiso de operar de manera responsable y sostenible, protegiendo a las personas y al planeta en todas nuestras actividades comerciales. Todos los empleados de GACI son responsables de cumplir con esta política y contribuir activamente a su implementación y mejora continua.

Fecha de entrada en vigor: 7 de febrero de 2022

Firma:


Raydel Yair Oviedo Guzmán
Representante Legal